



Après des ans de souffrances et de tourments, notre fille chérie

Diane HENRIOUD JUNOD

a trouvé la paix et la liberté.

Depuis le kibboutz Hanita, elle reçoit maintenant, dans sa dernière demeure au cimetière du Bois de Judée, la lumière et la sérénité qu'elle y avait trouvé.

Notre profonde reconnaissance va au Docteur Daniel Widmer qui l'a accompagnée durant toutes ces années.

Le Professeur Olivier Lamy a consacré toute son énergie et son humanité pour assister Diane lors de ses très nombreux séjours au CHUV. Il a été un soutien sans faille pour Diane et ses parents. Le Docteur Claudio Sartori a assisté Diane sans répit, et sa présence permanente et affectueuse nous a été d'un grand secours.

Nous tenons à remercier tous les intervenants de médecine interne du 17ème étage et de l'Hôpital de Beaumont pour leurs compétences et leur extrême gentillesse. Nous n'oublions pas les services des urgences qui, à chacune de leurs interventions, ont fait preuve d'efficacité patiente et chaleureuse. Il nous revient de remercier le Docteur Hamad pour sa précieuse et délicate compréhension lors des derniers instants de vie de Diane.

Par-dessus tout, notre reconnaissance émue va à Madame Bertha Farrim et ses collègues Alexandra, Lorena et Carla qui ont veillé jours et nuits avec tant d'affection et compétences sur leur chère Diane.

Diane a été inhumée dans l'intimité, le 20 septembre 2017, au cimetière israélite du Bois de Judée à Prilly.

Adresse de la famille :

Sarah et Jean-Louis Junod-Benveniste, Montbenon 3, 1003 **Lausanne**.